

zélés religieux s'établir dans son diocèse. Il est à désirer qu'une forte immigration catholique se porte vers cette région par où passera le chemin de fer projeté entre Prince-Albert et Edmonton.

Le Rév. Père Filas, supérieur des Basiliens du rite ruthène est attendu à St-Boniface, mais la maladie le retarde

Le Rév. Père Jean, O. M. I. d'Edmonton, a été assez sérieusement malade.

TROIS NOUVELLES MISSIONS FONDÉES, CETTE ANNEE DANS LE VICARIAT APOSTOLIQUE D'ATHABASKA.

(Sa Grandeur Mgr. Grouard, O. M. I.
Evêque d'Hours.)

I. Mission du Fort ST-Jean, sur la rivière la Paix, aux pieds des Montagnes Rocheuses, au milieu des sauvages Castors, tribu montagnaise.

Le Rev. P. Heiss, O. M. I. dirige cette mission, avec le frère Heisseman.

II. La mission du "Poisson Blanc" sous la protection de ST-Benoit, au milieu des sauvages Cris.

Le Rev. P. Laferrière, O. M. I. est en charge de cette nouvelle résidence.

III. La mission du Lac des Eturgeons, sur le vocable de ST-François Xavier, à 100 milles au sud de la mission ST-Bernard (Petit Lac des esclaves,) entre les deux branches de la rivière Boucane (Smoky River.)

Il y a là des sauvages Cris et des Métis Iroquois descendants des anciens serviteurs de la Compagnie de la Baie d'Hudson.

Le Rev. P. Girard est allé dernièrement s'établir dans ce poste avec un frère convers.

Si les jeunes gens pieux et à l'âme généreuse savaient tout le bien qu'ils peuvent faire dans de telles missions, ils se feraient un bonheur de venir comme frère convers dans nos vastes régions.

L'UNIVERSITE D'OTTAWA REDUITE EN CENDRES.

C'est le deux décembre courant que ce magnifique établissement catholique a été la proie d'un incendie dont la cause est inconnue!